

loyal et honnête que nous avons au Canada. On en a beaucoup parlé, mais je crois que le *Journal d'Ottawa* l'a exprimé en peu de mots lorsque, le 27 août 1952, il a écrit à ce propos:

Nos hommes publics auront à tout jamais lieu d'être fiers de ce qu'aujourd'hui personne à travers le pays n'oserait dire ni ne saurait affirmer sans se tromper qu'un seul sou parmi les milliers de millions dépensés par le gouvernement a été détourné de l'usage qui lui était destiné pour alimenter le portefeuille d'un individu.

Voilà qui est tout à la gloire de notre démocratie, quelles que soient par ailleurs ses imperfections.

Monsieur l'Orateur, c'est avec plaisir que j'appuie la motion de l'honorable député de Brome-Missisquoi (M. Deslières).

(Sur la motion de M. Drew, la suite du débat est renvoyée à une séance ultérieure.)

Sur la motion du très hon. M. St-Laurent, la séance est levée à 3 heures et 40 minutes de l'après-midi.

---